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#10  Контактёр  Ирина  Подзорова  отвечает  на  вопросы  аудитории.  2-ая

конференция в Воронеже.

Прямой эфир с контактёром Ириной Подзоровой  26 августа 2019 г.

Участники: Ирина, Максим, представитель планеты Бурхад.

 

00:01  Ирина:  Когда  Христа  забрали  на  Бурхад,  вы  уже  знакомы  с  этой

историей,  целью его воплощения было создать здесь организацию людей, в которых

будет находиться его вибрация. Через эту вибрацию, воплощённые в этих людях духи

приобретали духовный опыт, необходимый для перехода в высшие духовные уровни.

 

01:07  Эта  организация,  которую  Христос  образно  назвал  «Тело  моё»,  по-

гречески называлась экклезия, что по-русски перевели как «церковь». Формировать эту

организацию  ученикам  Христа  и  ученикам  их  учеников  помогали  цивилизации

Бурхада и Тумесоута. Они разработали специальные действия, которые сейчас назвали

таинствами,  с  помощью  которых  энергия  высших  уровней  духовного  мира  может

входить  в  человека  и  изменять  его  не  только духовную  вибрацию,  но  и  состояние

физического тела. В церкви существует 7 таких действий, таинств церкви, и любое из

них имеет смысл, но только для тех, кто верит во Христа, как в сына Бога.

 

02:26 Если он для вас простой человек, пророк, учитель, кто угодно, но не сын

Бога,  обряды не подействуют,  т.к.  вера  в  него  включает  вибрацию,  привлекающую

духовные энергии, которые я назвал.

 

03:14 Вопрос из зала: Есть другие религии, там тоже свои обряды. Их кто

придумал?

Ирина: Все религии были придуманы цивилизациями для разных типов людей.

Т.к. все люди различаются по уровню своего понимания и духовного развития, единой

религии для них быть не может. Тот, кто способен представить своим богом Аллаха, не

способен представить своим богом Кришну. Соответственно, наоборот, это два разных

представления и для них необходимы разные уровни сознания.

 

04:01 Вопрос из зала: Если из племени дикарей маленького ребёнка взять

себе в семью… Что значит, дух не готов?

https://youtu.be/nlnNmMYNN_c


Ирина: В семьях верующих людей, несмотря на воспитание, часто вырастают

неверующие люди или верующие в иную религию, что вызывает много негативных

эмоций в этих семьях. Не все зависит от воспитания, многое, но не всё. Дух приходит

сюда уже во многом сформированным прошлым опытом.

04:46 Максим: Можно я объясню вопрос. В общем виде - это определённое

понимание истинной веры, сформировавшейся в определённый промежуток времени в

определённом  месте,  с  определённым  пониманием  той  расы,  точнее,  человеческой

расы, которая там существовала со своим бытом и со своими обычаями. Как можно

объяснить в племени чукчей, что есть Христос? В племени чукчей есть вера в идола, в

которого они верят. Истинная вера заключается в стопроцентной вере в то, куда ты

направляешь свою энергию для создания, для созидания.

 

05:38  Вопрос  из  зала:  То  есть  они  верят  в  идола  и  всё  равно  идут

развиваться?

Максим: Они верят в идола, дают этому идолу энергию, для того, чтобы этот

идол формировал общий эгрегор,  который дальше будет влиять на всё племя и тех

людей, которые верят в этот эгрегор.

06:00  Ирина:  В  языческих   религиях  часто  обожествлялись  пришельцы,

плазмоиды, простые люди, животные и даже явления природы. Это всё  - благо, на том

уровне,  на  котором  они  находились.  Лучше  быть  добрым  язычником,  чем  злым

христианином.

 

08:20 Вопрос из зала: Родноверие - исконно русская вера, которая была до

крещения Руси, имеет место сейчас, в наше время?

Ирина:  У  меня  есть  контактёр  из  них.  Они  очень  разные.  Есть  много

направлений.  Это  возвращение  к  тем  формам  веры,  которое  было  до  принятия

христианства.  Есть  там  много  светлого,  но  проблема  в  том,  что  там  очень  много

политики. Некоторые группы, к сожалению, уклоняются в расизм. Это недопустимо на

том уровне,  на котором находится сейчас человечество.  В древнем мире расистские

убеждения были у некоторых языческих племён, т.к. стадный инстинкт защищал их,

таким образом, от растворения в других народах.

 

08:34 Представитель Бурхада хочет узнать у тех, кто готов об этом сказать, кто

не  готов,  пусть  не  говорит,  как  кто  собирается  воспользоваться  полученной



информацией?

 

09:06  Максим:  Получив  100-процентное  подтверждение  того,  что  всё

происходит именно так, как я себе представлял, я готов дальше развивать направление,

не  противоречащее  религии,  для  того,  чтобы  дать  возможность  людям  правильно

воспринимать  реальность,  правильно  пользоваться  энергиями,  правильно  мыслить,

правильно уметь визуализировать и расти в их вибрациях.

10:07  Ирина:  Спасибо  за  ответ.  Эта  цель,  эта  истинная  цель,  которую  вы

озвучили, с которой вы пришли,  я знаю. Я сказал бурхадцу о том, откуда вы и кто вы.

Конечно,  это будет способствовать тому,  что люди, попавшие к вам, будут  учиться

балансировать в себе энергии и достигать более высших состояний духа, что, в свою

очередь,  поспособствует  очищению  астральной  атмосферы  и  привлечению,  как  вы

знаете, высоких духов, для воплощения здесь. Ваша цель соответствует эволюции для

наступления новой эпохи.

 

11:30  Вопрос  из  зала:  Чем  могут  быть  полезны  все  присутствующие в

зале?                

Ирина:  Максим  сейчас  озвучил  цель,  которая,  как  сказал  бурхадец,

поспособствует наступлению новой эпохи. Вы все слышали его слова, вы согласны с

его целью. Значит,  ваша польза может быть в том, что каждый по мере своих сил,

возможностей и желаний будет помогать ему в той цели, которую он озвучил.

 


